



忍中学の名を誇れ

忍中学校だより

令和元年6月号

☎554-9371 生徒数339名

校訓
『自治・協同・勤勉』

学校教育目標 「自ら学び ともに鍛え 未来を開く人になる」

認め合い高め合い支え合う学校で、よりよい社会を創造する忍中生を育てます！

「学びの集大成としての修学旅行」

6月に入り、1学期も折り返しとなりました。梅雨に入り、天候も不安定ですので体調管理には気をつけたいものです。

さて、5月28日～30日は3年生の修学旅行でした。中学校の修学旅行は「学びの集大成」とも言われています。今年の3年生も義務教育最終学年にふさわしい充実した修学旅行となりました。TPOを意識



し、様々な場面でその時、その場所、その場合に応じたマナーを心掛け、社会性を高めていました。京都・奈良の寺社等を訪れるだけでなく、座禅や扇子づくり等多くの体験学習も取り入れ、日本の伝統的な文化や歴史を学ぶこともできました。もちろん全てが計画通りに進み、失敗がなかったわけではありません。しかし、その失敗の原因をチーム全員で共有することで新たな失敗を防止するなど、失敗を学びに結び付けて

いました。校訓である『自治・協同・勤勉』を実体験の場で学び、浅間実行委員長をはじめとする実行委員を中心として、生徒一人一人が大きく成長した「学びの集大成」にふさわしい修学旅行でした。



3年生はこの後、部活動の大会があり、2学期には体育祭、音楽会、そして進路選択が待っています。この修学旅行をしっかりと振り返り、忍中最高学年として、今後の生活に生かすことを期待しています。

最後に、3年生の皆さんにお願いがあります。この旅行が安全に事故なくそして楽しく行くことができたのは、旅行会社、ホテル、JRやバス等の多くの関係者の皆様のご支援、ご協力のおかげです。そして何よりも、参加させてくれたご家族、そして参加できた自分自身の健康のおかげです。感謝の気持ちを忘れないでください。私も修学旅行にしっかりと取り組んでくれた皆さんに心から感謝いたします。ありがとうございました。

校長 篠田 豊和

いよいよプールの季節になります。修学旅行でひと回り成長した3年生が一生懸命清掃していました。



5月・6月の学校の様子

修学旅行（3年生）

5/28～30まで、3年生は京都・奈良への修学旅行に行ってきました。伝統的な文化に触れ、仲間との絆を深めることができました。



生徒総会

6/12 生徒総会が行われました。生徒会本部役員の生徒が中心となり、部活動・委員会の活動方針や忍中をよくするための話し合いをしました。



教職員救命救急研修会

6/6 緊急時に備えて、AEDの活用や心肺蘇生法について、教職員の研修を実施いたしました。



6月・7月の主な行事予定

日	曜日	6月/7月の主な行事等	日	曜日	7月の主な行事等
17	月		4	木	A日課
18	火		5	金	PTA 掲額式
19	水	北埼大会 1日目 3時間・給食なし	8	月	保育実習 (3-1)
20	木	北埼大会 2日目 ⑤⑥カット	9	火	保育実習 (3-3)
21	金	大会予備日	10	水	保育実習 (3-4) 専門委員会
24	月		11	木	
25	火		12	金	午前中A日課 期末PTA ⑤授業参観
26	水	北埼陸上 家庭学習の日	16	火	A日課
27	木	部活なし	17	水	A日課 保育実習 (3-2) 給食終了
28	金		18	木	A日課 ③④⑤⑥授業 全校集会 大掃除 弁当持参
1	月	期末テスト	19	金	終業式
2	火	期末テスト	20	土	資源回収
3	水		21	日	資源回収予備日